



Hellbergschule Eppingen

Elternbrief 8/19

Juli 2019

Liebe Eltern,

das Schuljahr 2018/19 neigt sich dem Ende entgegen. Wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um Ihnen schulische Informationen - auch schon für das neue Schuljahr - zukommen zu lassen.

Rückblick Schulfest 50 Jahre Hellbergschule

Anlässlich des 50-jährigen Schuljubiläums veranstaltete die Eppinger Hellbergschule am Samstag, den 13. Juli, ein rauschendes Schulfest. Bei bestem Wetter konnten Schulleiter Matthias Schinko, Konrektorin Ulrike Speck und Oberbürgermeister Klaus Holaschke bei ihren Eröffnungsreden zahlreiche Schüler, Eltern, Geschwister, Lehrer und Ehemalige als Gäste auf dem Schulgelände begrüßen. Und für diese war eine Menge geboten! Über das ganze weitläufige Schulareal verteilt, präsentierten die einzelnen Klassen und Projektgruppen, was sie in der vorhergegangenen Projektwoche alles erarbeitet hatten. So durften die Besucherinnen und Besucher zahlreiche Aufführungen bestaunen: Ob Gesangsdarbietungen und Tänze auf dem Schulhof, ob diverse Theateraufführungen oder Filmvorführungen – die Hellbergschüler zeigten einmal mehr wie musikalisch, sportlich und kreativ sie sind. Zudem hatten die interessierten Gäste die Möglichkeit, unzählige Ausstellungen und Kunstwerke in den jeweiligen Klassenräumen zu besuchen: Sie durften bestaunen, was man so alles aus „Müll“ basteln kann, schlenderten durch eine Monet-Vernissage, erwarben selbstgezimmerte Vogelnisthilfen oder informierten sich über die Bräuche und Sitten anderer Länder, um nur eine kleine Auswahl zu nennen. Wer Lust hatte sich sportlich zu betätigen, konnte unter der Anleitung kompetenter Grundschülerinnen einen Fitnessparcours durchlaufen oder sich in der Spielstraße vergnügen. Hungrig und durstig von den vielen Eindrücken und Erlebnissen konnten sich alle Gäste dann an diversen Verkaufsständen mit leckeren Speisen und erfrischenden Getränken eindecken. Von Grillwüsten und Steaks über Crepes und Waffeln bis hin zu kleinen, detailverliebt dekorierten Häppchen, es war für jeden etwas dabei. Die erstandenen Köstlichkeiten ließen sich die Besucherinnen und Besucher dann im liebevoll gestalteten und stets gut besuchten Biergarten auf dem Pausenhof schmecken. Und so durfte jeder Gast am Nachmittag satt, voller toller Eindrücke und Erlebnisse sowie dem guten Gefühl, dass die Hellbergschülerinnen und Hellbergschüler echt was drauf haben, nach Hause gehen. Die Schulgemeinschaft der Hellbergschule bedankt sich bei allen Gästen für ihr Kommen und bei allen, die zum Gelingen dieses tollen Schulfestes mit beigetragen haben!

Bundesjugendspiele am 4. und 5. Juni 2019

Am 4. und 5. Juni konnte man im Eppinger Kraichgaustadion wunderbare Szenen beobachten: Überall wuselten Kinder herum, Anfeuerungsrufe hallten durch das Areal, Schüler sprinteten über die Tartanbahn, ein sommerlicher Geruch voller Schweiß und Sonnencreme erfüllte das Rund... Der Anlass dieses bunten Treibens waren die diesjährigen Bundesjugendspiele der Hellbergschule Eppingen, an welchen knapp 600 Schüler der Klassenstufen 1 – 10 teilnahmen. Dabei stellten die Nachwuchsathleten an diesen Tagen ihr Können in den Disziplinen Sprint, Weitsprung und Schlagballwurf/Kugelstoßen unter Beweis. Betreut wurden die einzelnen Wettkampfstationen dabei durch die Lehrkräfte der Hellbergschule. Besonders erfreulich war, dass die aktive Lehrerschaft dabei zum wiederholten Male von ehemaligen Lehrkräften unterstützt wurde. Im Anschluss an die eigentlichen Bundesjugendspiele fanden auch in diesem Jahr wieder Klassenwettkämpfe statt. Zum einen durften die Klassen ihre Sprintqualitäten bei einem Staffellauf messen, zum anderen fand noch ein Fußballturnier statt. Im abschließenden Spiel Lehrer gegen 9.- und 10.Klässler behielten in diesem Jahr

